

# La HEG Arc lance une formation continue à Neuchâtel sur la blockchain et l'intelligence artificielle



Cette formation abordera notamment les menaces et opportunités de ces deux nouvelles technologies. KEYSTONE

PAR LMA

**FORMATION** La Haute Ecole de gestion Arc, à Neuchâtel, se lance dans la blockchain et l'intelligence artificielle. L'école proposera dès cet automne une formation afin de mettre en lumière les opportunités de ces technologies.

La blockchain et l'intelligence artificielle débarquent à la Haute Ecole de gestion Arc (HEG Arc) à Neuchâtel. L'école lance une formation continue dénommée «Blockchain et IA: opportunités et défis entreprises», afin de mettre «en lumière» ces technologies «comme leviers de la digitalisation des entreprises», peut-on lire sur son site internet.

Cette formation abordera notamment les menaces et opportunités, ainsi que les aspects juridiques de ces deux nouvelles technologies. Leurs applications pratiques seront également étudiées.

La formation débutera en septembre, avec 20 leçons jusqu'au mois d'octobre.